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会 議 録 

１ 会議名 第３回南砺市協働のまちづくり推進会議 

２ 議題（公開）

１．委嘱書交付 

２．新委員の紹介 

３．協働のまちづくり推進会議からの提言とその対応 

４．今後の進め方について 

３ 開催日時 
平成２７年４月１７日（金） 

開会時間：午後７時／閉会時間：午後８時５０分 

４ 開催場所 いのくち椿館 会議室 

５ 会議出席者 

［委員：出席１４名／全２０名］ ※５０音順 
磯辺文雄、今川浩美、上坂正治、法邑千映子、江田 攻、沖田光弘、長田正勝、
河合朱希代、武田和一、名村桂子、林 則雄、堀 豊次、森川武雄、安居時美 

※欠席委員：江田久嗣、栗山芳雄、齋藤よし子、武田勇人、冨井義輝、能登貴
史 
［市：出席４名］ 
事務局 
市民協働課長        宮崎博好 
 〃   市民協働係長   水口浩巳 
〃   市民協働係    石本 裕 
〃      〃     石崎裕子 

６ 傍聴者  なし 

７ 会議記録

（１）委嘱書交付 

 新任委員の法邑千映子に委嘱書を交付。 

（２）新任委員 

の紹介

 資料１ 委員名簿にて、法邑千映子委員を紹介 

（３）協働のま

ちづくり

推進会議

からの提

言とその

対応 

①グループに分かれての意見交換 

[テーマ]・対応状況を見てどの用に思ったか 

・   〃   どの様に感じたか 

・   〃   足りないところはどこか など 

②グループ毎の課題の取りまとめ 

③見えてきた課題にどのように取り組むか 

上記のグループ討論の後、発表を行う。 

発表内容は別添のとおり 
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これからの流れの検討について、宮崎課長から説明。今後の進め方を委員で検

討を行った。 

（５）今後の進 

め方につ 

いて 

推進会議 運営委員会で次回以降の日程やテーマについて協議し、次回の開催

案内を送付する。

（６）その他 副委員長が挨拶し、会議を閉じる。  終了２０時５０分 



別紙

4/17　推進会議グループ討議
周知 パブコメ 行政評価 公募

Aグループ

①コーディネーターについて協働課はわかっているが
他の課は他人事になっている。地域差が大きい
②成功事例を聞いてどうしたらよいかを教えてくれる
コーディネーターが必要
④振興会、区長の集まり、１年交代
⑤権限の強いコーディネーターを育てる必要あり
⑥自治振興会の男女の構成
⑦市民が考えて上にあげる事が大事
⑧周知が足りていない振興会がもっと声を出してほし
い
⑨地域の案内役があれば良いのでは、行事等
⑩対応として未実施、未決定がどうしてこんなに多い
のか
⑪なちづくり条例は設計図と思うが、せこうず？
⑫具体例の紹介、ゴミの分別の広めた時の手法は良
かったが・・・
⑬まんがで条例を説明してはどうか。
⑭幸せは連鎖する。小さな事から輪を作る
⑮婦人会の減少、発言の機会がなくなる

Bグループ

①市職員が理解しているか
②各組織の全体会議・研修の　　　を活用して具体的
活動の展開方法を紹介する
③H24年４月の「市民参画」と「情報共有」に関する運用
指針が徹底されていない。
④説明会及び懇談会を繰り返す市長だけではできな
い、推進委員と協働で
⑤条例の周知・徹底
・市民の無関心
・まちづくりの意義徹底
・概要の概要版の作成が必要
・広報活動
⑥子供たちにも分かるくらいに分かりやすい説明
森みちこさんにまんがを書いてもらう等←職員派遣より
人件費が安く上がる
⑦広報なんとの中で基本条例の１項目について特集
する
⑧地道な広報　　まちづくりの意味
⑨専門員の養成、地域のニーズを把握している人が
リーダーに
⑩南砺市全域について地域での話し合いが大切に
⑪市民の理解度不足　興味が少ない

①自治振興会のあり方進め方、推進リーダー
②会議の進め方　市指導が大きすぎる
公募しても意見の機会が少ない
③パブリックコメントの提言　　手法のフォーマットの改
善
気軽に参加できるように
④会議の進め方　　団体推薦者の参加率は・・・
⑤公募委員に出ている人の知り合いを通じて意見を
言ってもらう
インターネットをすべての人が使用している訳ではない
←見ないし、投稿しない
⑥さまざまな集会で出た問題や意見を市に提出する仕
組み

Cグループ

①DVD　PRビデオ
②条例の必要性が理解されていない
③ショートムービーを作成しいろいろな会合で流しても
らう（CMのように)
④各種団体で勉強会を設ける（各種団体に周知する）
⑤まちづくり条例の説明に人を集めるのではなく開催さ
れる会合に説明に出向く

①できるだけ早く外部評価へ
②内部評価でもアクションに結びついているのか
③評価ポイントが、公表されて（決められて）いない
④費用対効果だけではダメである

①意見公募が分かりにくい
②パブリックコメント何を聞かれているのかさっぱりわ
からない。難しいのでもっと分かりやすく
③条例改正事例があると意見を出しやすい

支援員
①どのような支援員がほしいのか


